

勝高だより 7月号



第67号 平成22年7月16日発行

岡山県立勝山高等学校 広報誌

TEL (0867) 44-2628

FAX (0867) 44-4730

学校ホームページ

<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

7月後半の行事予定

- 16(金) 終業式 大そうじ
- 20(火)~30(金) 夏季補習 普通科
- 20(火)~23(金) インターナショナルウィーク
- 21(水) 乳幼児体験事前学習 商
- 22(木) 乳幼児とのふれあい体験学習 商
- 24(土)~25(日) 代ゼミマーク模試

8月の行事予定

- 1(日) 公務員模試
- 2(月)~5(木) 夏季セミナー
- 6(金) 生徒商業研究発表大会
- 9(月) 広大オープンキャンパス
- 17(火) 宿題テスト 普
- 17(火)~27(金) 夏季補習 普通科
- 20(金) オープンスクール
- 21(土)~22(日) マーク模試
- 23(月)~27(金) 夏季補習 商業科
- 26(木) 校内実力テスト 普
- 27(金) 校内実力テスト 普
- 30(月) 授業開始日
- 31(火) 鼓山祭体育の部予行

9月前半の行事予定

- 1(水) 始業式
- 3(金)~5(日) 鼓山祭
- 6(月)~7(火) 代休(鼓山祭)
- 8(水) 宿題テスト
- 11(土) 土曜日学習
- 12(日) 全商英語検定

修学旅行へ行ってきました ~ 2年生 ~

2年生 160名が国内(東京方面)、海外(シンガポール・マレーシア)の2コースへ分かれてコース別研修・生徒独自の計画による研修などを行い、4日間の修学旅行で日頃の生活では体験出来ない沢山の事柄を学ぶことが出来ました。



国内初日は東京ディズニーリゾートを満喫。2日目は4つのコースに分かれて研修と観劇をし、3日目は班別研修を行いました。最終日は国会議事堂を見学し、4日間の研修を終えました。

国外は朝早くに勝山高校を出発し、関西空港を飛び立ちました。4日間でシンガポールでの班別研修や地元の方々との交流会、マレーシアではモスク(寺院)を見学、最終日にはナイトサファリを楽しみました。国内国外ともに貴重な経験と思い出になった修学旅行でした。

「勝高インターナショナルウィーク」

7月20日(火)~23日(金) 普通科補習中の午後2時間程度を使って、日替わりで異なる国出身の先生の異文化体験講座が開かれます。内容は次の通りです。

20日(火) アメリカ講座 アメリカの食文化を楽しもう!

21日(水) カナダ講座 カナダの文化と日本の生活

22日(木) ナイジェリア講座 ゲームとダンスで

盛り上がりよう!

23日(金) セルビア講座 セルビアの隠れた魅力

有志集まれ!! ~ アダプト事業 ~

7月6日(期末考査最終日)に、生徒会を中心として、生徒有志 約160名が集まり、本年度第1回目となる岡山アダプト事業(学校や旭川周辺の清掃活動)を行いました。



良い体験になりました。～商業科(2年) 就業体験学習～

7月13日～15日を中心に3日間、真庭圏域の各事業所において、商業科2年生が就業体験学習を行いました。今年度で6回目となるこの学習で、日頃商業科で学んでいることが実際のビジネス現場でどのように活用されているかを感じ、また、社会人としての心構えやマナーなども実地で学ぶことができました。働く現場で実際に希望する職業を体験し、理想と現実の違いも少しだけ理解できたのではないのでしょうか。引き受けてくださった事業所の方々、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止普及運動に参加

6月25日7時45分から、JR中国勝山駅で覚せい剤等薬物乱用防止を呼びかける街頭キャンペーン(真庭地区協議会、真庭保健所主催)が行われました。本校生徒有志18人も、地元の方々と一緒にボランティアとして参加し通学中の中学生、高校生に対し、啓発グッズを配布し薬物に対する正しい知識や薬物乱用の恐ろしさについての啓発を行いました。



職業インタビューしたよ

商業科1年生が「ビジネス基礎」「総合的な学習」の授業の一環として、勝山地区の店舗を回り、職業に関するインタビューを行いました。

自分の進路決定のために職業人の意見やアドバイスを聞くのが目的です。事前にインタビューの質問項目を考えたり、マナー指導をうけた後に訪問しました。



岡山県立勝山高等学校

オープンスクール
2010

普通科・ビジネス科
8月20日(金)
中学2・3年生対象



オープンスクール

今年度のオープンスクールは
8月20日(金)に行われます。中学生
がとても楽しい勝高ライフを体験できる
内容になっています。
部活動などを通して、楽しい高校生活を
アピールしましょう。

国語の授業の様子



昨年度の様子です